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Abstract (en)
The connector includes an internal sleeve (10) surrounded by an external sleeve (12) provided with a contact (14). A rotating mechanism (16) is
provided on the internal sleeve to adjust the contact diameter when the two sleeves are rotated relative to each other. The mechanism includes
a cam (8) which modifies the external diameter of the contact. A spring (15) pushes a second metal contact (21) against the exterior wall of the
internal sleeve. A printed circuit (11) interfaces between the two electrical contacts.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de connexion mâle pour connexion electrique à une prise femelle, notamment du type allume-cigare de véhicule
automobile, adaptable à différents diamètres de prise femelle, ledit dispositif de connexion mâle comportant : un manchon interne 10, un manchon
externe 12 entourant le manchon interne 10, au moins une patte de maintien 14 disposée à l'extérieur du dispositif de connexion mâle, un dispositif
d'écartement permettant d'écarter radialement la patte de maintien 14 pour l'adaptation au diamètre de la prise femelle 17, caractérisé en ce que :
le dispositif d'écartement est constitué par un dispositif rotatif pour écarter radialement la patte de maintien 14 par un mouvement relatif de rotation
entre le manchon interne 10 et le manchon externe 12 du dispositif de connexion. <IMAGE>
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